

## COMMENT FAIRE LES COUCHES-CHAUDES.

*Emplacement.*—Choisissez un endroit chaud et bien exposé au soleil, du côté de l'est ou du sud, et abrité au nord et à l'ouest par une muraille, une clôture ou une haie. Si le sol est léger et sec, le fond de la couche peut être creusé au moins à un pied de profondeur; mais si la terre est mouillée ou froide, il faut faire la couche à la surface du sol.

*Préparation.*—Vers le commencement de mars, amenez sur le terrain toute la quantité de fumier de cheval dont vous pourrez avoir besoin, et mettez-le en tas. Après quelques jours, il faut le secouer et le retourner, et répéter cette opération une deuxième fois deux ou trois jours plus tard. Lorsque le fumier aura été trois ou quatre jours en tas, on fera la couche de la grandeur nécessaire, selon les dimensions et le nombre de cadres que l'on veut employer. Il faut que le lit de fumier dépasse le cadre d'au moins un pied tout autour. Le lit de fumier doit être bien foulé et avoir au moins 1½ pied de hauteur. Si le fumier est sec, il faut l'arroser. Placez alors les cadres en les appuyant fortement sur le lit du fumier; on peut employer des cadres de la grandeur que l'on veut; cependant le cadre le plus commode est de 8 pieds sur 5, ce qui exigera deux châssis de 4 pieds sur 5; les cadres doivent avoir de 9 à 12 pouces de hauteur en avant et de 15 à 18 pouces en arrière.

Mettez à l'intérieur des cadres et sur le lit de fumier, une couche de terre légère et riche de manière à ce que la surface de cette terre soit distante de 6 à 8 pouces du haut du cadre. Placez ensuite les châssis (que vous soulevez d'un pouce environ pour laisser échapper la vapeur), et après quelques jours vous pourrez semer les graines.

*Soins à donner à la couche.*—Quand les jeunes plantes seront sorties de terre, il faudra donner (quand le temps le permettra) de l'air à la couche, en soulevant le châssis de 2 à 3 pouces. A mesure que la couche-chaude perd de sa chaleur, donnez plus d'air à la couche pour empêcher les plantes de s'allonger. Dans les temps froids, il faudra couvrir les châssis avec des nattes ou de la paille. Si le vent était violent, il faudrait aussi protéger de la même manière les côtés de la couche, pour empêcher le courant d'air de refroidir le fumier.

A mesure que les plantes grandiront, il faudra augmenter les arrosages.

---

.. Curieuse enseigne :

TOUSSAINT, PERRUQUIER,

Donne à boire et à manger

Potage à toute heure

Avec de la légume.

On coupe les cheveux par-dessus,